

## Tournoi de Pâques des 13 ans

19-04-2009

Dernière mise à jour : 19-04-2009

Les 13 ans au tournoi de Villebon.

Mathieu, Hervé et les joueurs 13ans, remercient les benjamins qui sont venus compléter l'équipe afin de participer au tournoi de Villebon le lundi de Pâques, car au dernier moment l'équipe n'était plus complète.

Les joueurs étaient vraiment fatigués en fin de journée car ils enchaînaient les matchs sans pouvoir être remplacés.

Avec 3 benjamins de première année et 1 joueur de Forges, l'équipe termine 10ème sur 16, mais ce qui est une belle performance vu les conditions.

Les jeunes se sont bien amusés et c'est bien là l'essentiel.

Mathieu MONNEL, responsable 13 ans.